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PANDEGLANG,- Anggota Komisi I DPRD Pandeglang, Aan Karnamah meminta
kepada sejumlah  waralaba untuk menyediakan sarana ibadah untuk
karyawannya, selain itu waralaba untuk mengeluarkan zakat infaq dan
shodaqohnya ke lembaga Baznas Pandeglang.



"Kami meminta kepada sejumlah waralaba yang ada di Kabupaten Pandeglang
untuk menyediakan sarana prasarana untuk ibadah karyawannya. Karena kalau
kita lihat banyak waralaba yang tidak menyediakan tempat ibadah untuk
karyawan yang beragama islam. Ini juga mendukung Pandeglang sebagai kota
sejuta santri dan seribu ulama," ungkap Aan Karnamah, S.Sos kepada media
sorotdesa.com, Minggu (29/08/2021).

Aan juga menyayangkan dengan pihak Waralaba yang tidak pernah
mempasilitasi menyediakan tempat sholat untuk karyawan mayoritas warga
Pandeglang yang notabene muslim.

"Ini bentuk kepedulian dan perhatian kami sebagai wakil rakyat untuk
menyampaikan hal itu kepada para pengelola waralaba seperti Indomart,
Alfamart dan Alfamidi. Dan kita juga akan mengevaluasi soal izinya," kata Aan.

Selain itu, kata Aan sejumlah waralaba yang ada di wilayah Kabupaten
Pandeglang mesti mendukung program pembangunan seperti adanya Badan
Amil Zakat Nasional (Baznas) sebuah lembaga yang ngurus dan menyalurkan
persoalan zakat, inpaq dan sodakoh pada masyarakat Pandeglang.

"Biasanya disetiap konsumen waralaba ada kembalian  yang nilainya 100 atau
200 rupiah biasanya didonasikan oleh pihak Waralaba," ujar anggota Komisi I
DPRD Pandeglang ini.

Jadi, lanjut Aan, alangkah baiknya donasi infaq dan shodaqoh itu disalurkan ke
Baznas Kabupaten Pandeglang setiap bulannya sebagai bentuk dukungan dari
pengusaha waralaba itu pada masyarakat Pandeglang," harapnya, seraya
menambahkan akan mengundang pengelola sejumlah waralaba di wilayah
Pandeglang bersama OPD untuk melakukan evaluasi soal perizinan sejumlah
waralaba tersebut.***


